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川崎北ロータリークラブ

第 2971例会 令和 4年 4月 6日（水）
　（本年度第 27回）

点　鐘 峯岸雅宏 会長
司会と斉唱 妻鹿琢生 会場監督

生垣繁 ソングリーダー
　「君が代」「奉仕の理想」
斉唱は感染拡大防止のため中止

出席報告
会員数48名 出席48名 欠席0名

（対象外0名） 出席率100%

お客様紹介 峯岸雅宏 会長

国際ロータリー第 2590 地区　ガバナーノミニー 樋口明様
米山奨学生 毛雲帆（モウ ウンホ）さん

米山奨学金贈呈 峯岸雅宏 会長

峯岸雅宏 会長より、毛雲帆さ
んに米山記念奨学金の贈呈が行
われました。

会長報告 峯岸雅宏 会長
1. 理事会報告
• 出席報告について、現状出席していなくても 100％とい
う採り方をしていますが、今季の年度は最後まで 100%
という形でやらせていただきます。
• 親睦移動例会、まだ参加は可能なので、申し込みをお願
いします。
• 職場訪問を 5月 18 日 ( 水 ) に予定しております。詳細は
分かり次第ご連絡いたします。

2. R 財団寄付金の表彰品が届きましたのでお渡し致します。
• ベネファクター認証状と襟ピン：松下幸夫会員
• マルチプル ･ポール ･ハリス ･フェロー　襟ピン：
野口哲志会員 (6)、半澤剛会員 (4)、齊木貴会員 (4)、
松波登会員 (2)

幹事報告 松下幸夫 幹事
1. 地区からの来信
① 2021-22 年度 岩沼市千年希望の丘 育樹活動のご案内が届
いております。
日時：
　　2022 年 5月 21日 ( 土 ) 12：00　仙台駅集合
場所：
　　 宮城県岩沼市押分須加原「千年希望の丘」防災盛土エ
リア 8号から 9号

※ ご案内状をポスティングしました。参加ご希望の方は、

幹事までお知らせください。
②  東京 東大和 RC より、創立 50 周年記念講演会のご案内
が届いております。
日時：
　　2022 年 5月 14日 ( 土 ) 15：00 ～ 17：00
会場：
　　東大和市民会館 + YouTube ライブ配信
※ パンフレットをポスティングしました。参加ご希望の方
は、東京 東大和 RCまで。

③ 横浜東 RAC より、創立 50周年記念式典のご案内が届き
ました。
日時：
　　2022 年 5月 7日 ( 土 ) 13：00 ～ 16：00
会場：
　　ホテルキャメロットジャパン + オンライン

2.  ウクライナに対する人道的活動支援の募金箱を回させて頂
きます。ご協力お願い致します。
3. 他クラブ例会臨時変更

本日はございません
4. 親睦移動例会　4月 13日 ( 水 ) は親睦移動例会です。

委員会報告 大塚正一 親睦委員長
延期していた移動例会を来週できることになりました。現在
27名の申し込みがありました。ゴルフコンペのほうも、メン
バーは異なりますが 27名の参加をいただいております。よろ
しくお願いいたします。

お祝い 大塚正一 親睦委員長

4月祝事：おめでとうございます！
●会員誕生日
石井弘 会員　花田薫 会員　小林政男 会員　朝山浩 会員　
鈴木拓朗 会員　石坂想 会員　松田卓也 会員
●配偶者誕生日
甲田明子様　宮崎京子様　山川真由美様　峰岸亜矢様　
高橋麻美様　上山実帆様
●結婚記念日
宮崎秀樹 会員　小林政男 会員　帯谷昌充 会員　
上山剛 会員　星野将史 会員
●入会記念日
小澤秀昭 会員　重田洋一 会員　横山芳春 会員　
峰岸雅宏 会員　野口隆一 会員

入会卓話 髙橋純司 会員

「協和建装」と「髙橋純司」について
髙橋純司と申します。出身地は神奈川県川崎市宮前区です。
2006 年 10 月、協和建装へ入社しました。
会社の歩みについてお話をさせていただきます。



しゃる松山さんを始め、この時に助けてくださった方々の御
恩は一生忘れません。

仕事人として、どんな展開を迎えても謙虚でいたいです。また、
父が他界し葬儀の時に集まってくださった、たくさんの方々
の顔ぶれを見た時に、父の生き様というか、死に様を見たよ
うな気がしました。あの時から、仕事だけではなく、人と人
との繋がりみたいなものを強く意識するようになりました。

最後に、協和建装は、創業者である父が作った会社です。そ
の理念や思いを引き継ぐことが、世襲した私の使命のひとつ
だと考えています。しかし、組織力を高めていくことにより
創業時の「らしさ」が失われていき、言葉でうまく言い表せ
ない二律背反に悩み、葛藤することがあります。今後、ロー
タリークラブの先輩である皆様方に助言をいただけるような
機会がございましたら、大変うれしく思います。今後ともご
指導を賜りますようお願い申し上げます。

ニコニコリポート 松田卓也 副会場監督

神奈川 RC　樋口明 様
本日はお世話になります。よろしくお願い申し上げます。
峯岸雅宏 会長、米山元章 副会長、松下幸夫 幹事
寒暖の差がはげしく、体調を整えるのが大変な時期です。
高橋さん、入会卓話頑張ってね。ガバナーノミニーの樋口
さん、米山奨学生の毛さん、ようこそ！
石井弘 君
ロータリーのメンバーとして、今月卒寿を迎えることがで
きました。
川野正久 君、大塚正一 君、横山芳春 君、松山直樹 君
樋口ガバナーノミニーようこそ！
武田信平 君
先週２日にフロンターレ対セレッソ大阪の試合が等々力に
て行われました。前半 13分に判断ミスからボールを失い失
点。その後もフロンターレらしくない簡単なミスから失点
が続き、結果、1対 4の完敗となりました。
この敗戦で、2020 年 11 月から続けてきたホーム無敗記録
がリーグタイの 25 試合で止まってしまいました。今夜も
ジュビロ磐田とアウェーで試合が行われますが、前節の大
敗をひっくり返す程の勝利を期待したいと思います。
貝田洋 君
毎日アチコチへ花見に行ってます。今年は最高ですネ !!
ビール同好会： 柳澤信夫 君、生垣繁 君、大部哲也 君、

戸川俊雄 君、洪征治 君、宮崎秀樹 君
桜もそろそろ終わりに近づきましたネ !!
ここからまた新しい線を引いて、みなさん楽しい時間を過
ごしましょう。高橋さん、入会卓話楽しみにしています !!
親睦委員会： 齊木貴 君、朝山浩 君、相良久征 君、

色摩和恵 君、半澤剛 君、高橋純司 君、
丸山久 君、末永直 君、鈴木拓郎 君

樋口明ガバナーノミニー、ようこそいらっしゃいました。
高橋さん、卓話楽しみです。

1972 年 1月 父 髙橋和久が起業。
1985 年 9月 協和建装有限会社として設立。
1999 年 3月 協和建装株式会社へ商号変更。
2007 年 5月 三菱ふそうトラック・バス株式会社様と取引開始。
2014 年 10 月 代表取締役に就任。
2020 年 7月 アンドラボ株式会社設立。

創立時の協和建装は、「フットワークの良さ」と「父の人柄」
により信頼される装飾会社でした。象徴する出来事として、
電球交換をしてほしいという問い合わせが夕食時にありまし
た。その問い合わせを受け父は食事を止めて向かっていきま
した。私はこんな時間に行かなくてもいいんじゃないかと思
いましたが、「いつもお世話になってる方だから」と、お金を
いただかずに帰ってきたりしてました。私は、慈善事業かと
思ったりしましたが、今があるのも、このように種を撒いて
くれたおかげかもしれないと思うようになりました。

おかげさまで業績は良くなってますが、電球 1個を交換して
欲しいという問い合わせに、すぐに対応できないことがあり
ます。また、その問い合わせに、お待たせしてしまった申し
訳なさみたいな思いが非常にプレッシャーに感じ、創業理念
から逸脱しているように感じることがあります。一方で、組
織力みたいなものが高まっているような感覚をおぼえること
があります。例えば、問い合わせは私よりも若い社員の方に
連絡が多く入るようになり、とても頼もしく感じています。
以前は、全部自分がやらなきゃいけないと思ったこともあり
ましたが、今ではそれが間違いだったと反省しています。

過去の協和建装は、父の人柄で仕事が成り立っていたところ
がある気がします。これからは個の力ではなく、創業者の想
いを全員で共有し、父の頃の「らしさ」と、新しい「らしさ」
を両立した、強い会社を作っていきたいと思っています。今
の協和建装は優秀な、メンバーやパートナーに支えられ、高
い品質を保っていると思っています。そういった「らしさ」
を共有できる方々との出会いを求め、新たなパートナー開拓
も草の根的に続けながら、過去と現在の「らしさ」を高いレ
ベルで両立して行きたいと考えています。

ここからは私についてお話をいたします。
主にバーテンダーをしていたころに、ひとりひとりのお客様
へ、まっすぐに向き合って聞く力が養われました。今もこの
時に学んだ姿勢というのは大事にしています。入社当時は、
営業職でしたので、1番になるために時間や労力とか全く気
にせずやっていました。色々やってわかったことは、売る力
とか営業力は、テクニックではなく、1件 1件の問い合わせ
を大切にする気持ちが大事だと気づきました。生産性とか合
理性はまったく無かった気がしますが、基礎体力として大事
な時間だったと思っています。

2018 年に転落事故という人生最大のピンチを迎えました。こ
のとき命を預かるという責任がはっきり見えました。幸いに
も転落した方は職場復帰するまで元気になりましたが、事故
から約二ヶ月間は、何度も先方の会議や報告の場に招集され、
この時に、絶対に嘘はつかない。誰かのせいにすることはし
ない。それだけは覚悟しました。この経験で、責任や覚悟を知っ
た私は間違いなく強くなったと思います。そしてここにいらっ


